

Fecha <b>01.07.2009</b>	Sección <b>Al frente</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	-----------------------------	---------------------

## El asalto a la razón

**Carlos Marín**

### La gula del poder

Los golpistas aducen que tumbaron a Zelaya porque "pasó sobre la ley".

¿Por qué no lo procesaron en vez de usar al ejército para expulsarlo? ¿Por qué con la patada le dieron también garantía de impunidad?

Ahora lo de menos es discutir si pretendía o no perpetuarse: el *gorilazo* convirtió a Zelaya en San Depuesto.

Este lunes, en *El País*, Javier Lafuente recordó (*La tentación de la Presidencia vitalicia*) que, a

pesar de que Latinoamérica vive "su mejor periodo democrático", cunde entre mandatarios la tentación de "cambiar las reglas del juego en mitad del partido" para eternizar su mandato.

La plaga incluye lo mismo al venezolano Chávez que al colombiano Uribe o al indefinible hondureño con sus "bandazos de un lado a otro".

El pionero en utilizar la fórmula democrática fue el argentino Menem, cuya pretensión quisieron imitar el peruano Fujimori, el brasileño Cardoso y el nicaragüense Ortega.

Con engañosas coartadas, izquierdas y derechas sucumben a la gula de poder que diluye todas las ideologías.

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

